

PlantaDoce.

Empresa

Atrys Health convoca a sus accionistas para aumentar capital en más de un millón de euros

La reunión tendrá lugar el 20 de diciembre y en ella se dará luz verde a dos ampliaciones, que son necesarias para compensar los créditos de su participación en (ITH), así como en Llebalust Patología.

PlantaDoce
20 nov 2018 - 09:39

Atrys Health acuerda una nueva junta de accionistas para incrementar sus fondos. La compañía biomédica española reunirá a todos sus socios para aprobar un aumento de capital de 1,2 millones de euros, según ha informado la empresa en un comunicado remitido al Mercado Alternativo Bursátil (MAB).

Este importe es necesario para compensar los créditos generados por la compra de International Telemedicine Hospital (ITH), una operación formalizada por su filial E-Diagnostic Clínica Virtual de Especialidades Médicas. De este modo, Atrys Health buscará aprobar el 20 de diciembre la **emisión y puesta en circulación de 124.722 acciones** de 0,01 euros de valor nominal para cada participación a un “tipo de emisión de tres euros por acción entre capital y prima de emisión”.

Además, durante la reunión la empresa también someterá a decisión de sus accionistas la aprobación de un aumento de capital de 10.000 euros para compensar el crédito generado por la adquisición de Llebalust Patología. En este caso, esta acción se realizará mediante la emisión y puesta en circulación de un millón de acciones de 0,01 euros de valor nominal cada una de ellas a un tipo de emisión de 2,8 euros por acción entre capital y prima de emisión.

Atrys Health cerró 2017 con un resultado bruto de explotación (ebitda) de 1,83 millones de euros, un 73% más que un año antes, mientras que el beneficio neto de la compañía se incrementó un 54,12%, hasta alcanzar 97.000 euros.